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NINA SZOBEL



Bewerbung für die Position in der Design-Abteilung der Connecting Group e.U.

Sehr geehrte Damen und Herren,
mit großem Interesse habe ich erfahren, dass Sie eine kreative, zuverlässige und engagierte 
Person für Ihre Design-Abteilung suchen. Ich bin überzeugt, dass ich mit meinen 
Fähigkeiten und meiner Leidenschaft für Design die richtige Person für diese Position bin.
Ich habe kürzlich meinen Abschluss an der Mode- und Produkt-Mödling erfolgreich 
absolviert, wo ich wertvolle Erfahrungen in verschiedenen Adobe-Programmen 
sammeln konnte, die Sie auch meinem Lebenslauf entnehmen können. Im Rahmen des 
Produktdesignunterrichts habe ich fundierte Kenntnisse in Formgebung, der Anwendung 
von Farbharmonien und der Anordnung von Stilelementen erworben. Besonders die 
Gestaltung von Plakaten und Geburtstagskarten hat mir immer viel Freude bereitet und 
meine Kreativität gefördert.

Während meines Praktikums bei Scherz-Kogelbauer konnte ich praktische Erfahrungen in 
der Erstellung von Ausmalbildern sowie im Design von Social-Media-Posts sammeln. Diese 
Tätigkeiten haben nicht nur meine Designfähigkeiten weiterentwickelt, sondern auch meine 
Fähigkeit, mich in unterschiedliche Designstile und -anforderungen hineinzudenken.
Anhand meiner Arbeitsproben können Sie einen Eindruck meiner kreativen Arbeitsweise 
gewinnen. Ich bin sehr organisiert, arbeite präzise und bringe gerne neue Ideen ein – 
Eigenschaften, die ich während meines Praktikums unter Beweis stellen konnte. Nun ist es 
an der Zeit, den nächsten Schritt zu gehen und mein Wissen sowie meine Fähigkeiten in 
einem professionellen Team weiter auszubauen.

Hat meine Bewerbung Ihr Interesse geweckt, dann freue ich mich auf ein 
Vorstellungsgespräch. 

Mit freundlichen Grüßen
Nina Szobel
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Application for the Design Department Position at Connecting Group e.U.

Dear Sir or Madam,
I was excited to learn that you are looking for a creative, reliable, and dedicated individual 
for your Design Department. I am confident that my skills and passion for design make me 
the right candidate for this position.
I recently completed my studies at the Mode- und Produkt-Mödling, where I gained 
valuable experience with various Adobe programs, which you can also find in my resume. 
Through my coursework in product design, I developed a solid understanding in form 
creation, the application of color harmonies, and the arrangement of design elements. 
I particularly enjoyed designing posters and greeting cards, which further fostered my 
creativity.

During my internship at Scherz-Kogelbauer, I gained hands-on experience in creating 
coloring images and designing social media posts. These tasks not only enhanced 
my design skills but also developed my ability to adapt to different design styles and 
requirements.
My work sample
s will give you an insight into my creative approach. I am well-organized, precise in my 
work, and eager to contribute fresh ideas—qualities that I demonstrated during my 
internship. Now, I am ready to take the next step and further develop my knowledge and 
skills as part of a professional team.

If my application has caught your interest, I would be delighted to meet with you for an 
interview.

Kind regards,
Nina Szobel
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Kontakt

            068184134127

            ninaszobel@gmail.com

            Lehensiedlung 157
            2842 Thomasberg

Sprachen

•	 Deutsch - Muttersprache
•	 Englisch - C1
•	 Französisch - B1
•	 Spanisch - A2
•	 Japanisch - A1 

Interessen

•	 Querflöte spielen
•	 Fitnessstudio
•	 Break-Dance 
•	 Singen

NINA SZOBEL

Ausbildung

2020 – 2025	 HLP Mödling 
		  Schwerpunkt auf Produktmanagement 	
		  und Präsentation. 
		  Diplomarbeit: Online-Marketing-
		  Strategien am Beispiel der Bank Austria

2016-2020	 NMS Edlitz

Berufserfahrung

07/2023	 Praktikum, Scherz-Kogelbauer, 		
		  Kirchschlag

08/2022 	 Ferialpraktikum, Dynacast, 
		  Weikersdorf

Kenntnisse/Zertifikate 

•	 ECDL
•	 Gute Kenntnisse in Adobe Programme, HTML/

CSS & Wordpress
•	 IELTS Academic 21.09. 2024, Overall Band Score: 

7.5, CEFR Level: C1
•	 Online-Kurs: Film, Images & Historical Interpreta-

tion in the 20th Century: The Camera Never Lies 
von der University of London 

•	 Führerschein B
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Centre Number

CEFR 
Level

Test Results

Validation stamp

Candidate Details

Overall
Band

 Score

Recognising 
organisations must 
verify this score at 

ielts.org/verify

Administrator Comments

Reading Writing SpeakingListening

Date of Birth

Country or 
Region of Origin

Country of 
Nationality

First Language

It is recommended that the candidate’s language ability as indicated in this Test Report Form be re-assessed after two years from the date of the test. 

Test Report Form
NOTE

Candidate Number

IELTS is jointly owned by the British Council; IDP IELTS; and Cambridge University Press & Assessment

ACADEMIC

24AT501168SZON040A

21/SEP/2024AT040

18/07/2006

501168

SZOBEL

NINA

U6297535

F Private Candidate

AUSTRIA

GERMAN

7.58.0 7.5 6.0 8.0 C1

23/09/2024
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